



Apoyan senadoras quitar fuero para evitar impunidad



Las senadoras **Malú Micher** y **Amalia García** se pronunciaron a favor de retirar el fuero a los legisladores para evitar que casos como el del ex Gobernador de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco**, queden impunes.

Entrevistadas en la Cámara alta, consideraron que todos los ciudadanos, incluidos los legisladores y los altos servidores públicos, deben **enfrentar a la justicia** en caso de ser requeridos.

"Lo que queremos es un Estado democrático, un Estado sin privilegio. Y el **fuero es un privilegio**", dijo Micher, integrante de la bancada de Morena y presidenta de la Comisión de Equidad de Género.

El diputado morenista Alfonso Ramírez Cuéllar presentó una iniciativa para retirar el fuero de Gobernadores y legisladores para que puedan ser procesados antes los tribunales.



La propuesta se hizo un día después que el Pleno de la Cámara de Diputados desechara la solicitud de desafuero contra Blanco, quien está acusado de violación en grado de tentativa por su media hermana. Retirar el fuero, consideró Micher, es congruente con la austeridad republicana que **Morena** busca instaurar en su administración.

Para la emecista Amalia García, la única justificación válida para mantener el fuero de los legisladores sería proteger las opiniones que se emiten durante las jornadas parlamentarias.

"Para poder emitir (los posicionamientos) con libertad, sin que el poder público pueda amenazar ni lesionar ni lastimar de ninguna manera con ningún instrumento a quien emite esas opiniones", ahondó.

Micher propuso que los partidos -incluido el propio- filtre mejor a los aspirantes a cargos públicos.

"El tema es también no traer a las legislaturas o a las Gubernaturas personas con problemas, personas deudoras, personas que están entre dichos su carrera", exhortó.

<https://www.reforma.com/apoyan-senadoras-quitar-fuero-para-evitar-impunidad/ar2977611?v=1>